

女性部通信 2023.7月号

皆さん、お元気ですか？農作業等で忙しい日々をお過ごしのことと思います。
6月には、今年度初行事〈喜楽会〉〈女性部〉日帰り研修・〈フレッシュミズ〉学習会が行われました。久し振りの再会に話も弾んで楽しい一日となりました。
また7月から、心も体もリフレッシュして農作業事故等に気を付けて頑張りましょう！！（佐藤由紀子）

喜楽会日帰り研修 6月7日（水）

研修先へ行く前にまずは「ANAクラウンプラザホテル千歳」でランチブッフェです。一度ではお皿に乗り切れないほどの料理があり、目移りするほどでした。美味しい料理を堪能した後は、今回の研修先である「新千歳空港」へ。空港内は沢山の観光客で溢れかえっていて、新型コロナが落ち着いてきたのだと実感しました。空港マップを片手に、沢山のお土産屋さんで両手いっぱい買い物をして、楽しい一日となりました。



女性部日帰り研修 6月14日（水）

一つ目の研修先「くりりんセンター」では、収集されているごみがどのように処理されているのかを研修しました。映像視聴後、実際に施設内を見学。収集したごみを溜めておく「ごみピット」では、大型のクレーンがゴミを混ぜている様子（熟練を積んだ職員さんが動かしている！）を見学でき、皆さんくぎ付けでした。他にも、中央制御室やロータリー方式ごみ搬入ステージ（自分で持ち込んだごみを置いていく場所）も見学しました。間違った分別を行うと、火災などが起きる可能性がある等の説明もあり、ごみを正しく分別することがいかに大切な事かを実感しました。

二つ目は、2020年10月から稼働している「めむろワイナリー」へ。ここは、原料を芽室町産ブドウ100%、更には、生産者の畑ごとのワイン造りを行っている等、こだわりに溢れています。見学の最後には、実際にワインの味を確かめる事が出来るテイasting時間を設けて頂き、自分の好みのワインはどれか決めて、購入されました。最後に「ファーマーズマーケット愛菜屋」でお買い物をし、充実した一日となりました。



十勝女性協西部ブロック懇親会 6月22日(木)

J A十勝地区女性協議会西部ブロック懇親会に、本部役員・事務局で参加してきました。西部ブロックは、J Aめむろ・J A十勝清水町・J A新得町・J A鹿追町の女性部4単組で構成されています。今回はJ Aめむろが当番となり、芽室町にある「レストランHIRO」で行われました。自己紹介後、ランチを頂きながら、各女性部の活動状況などについて情報交換しました。約2時間でしたが、会話も弾み、楽しい懇親会となりました。



フレッシュミズ第1回学習会 6月26日(月)

1回目の学習会は、ナチュラルアロマライフの本間知恵子さんを講師にお呼びし、「ジェルランタン作り」を行いました。ジェルランタンは、グラスにジェルワックスを流し込んで作るランタンで、ロウ垂れの心配が無く、中に置くティーライトキャンドルを交換すれば、何度でも使えるものです。

まずは沢山ある花の中から、グラスに入れる花を選びます。バランスを考えながらピンセットを使ってグラスに入れていき、溶かしたジェルワックスを注げば、後は冷えるのを待つだけ。それぞれ個性あふれる作品が出来上がりました。



女性部部員の皆様へ

自家生産物を利用した料理集を今年度も発行します。
レシピは随時募集していますので、ご協力お願いします！

部員は随時、募集中！

お問い合わせは、女性部事務局JA鹿追町経営課高原まで！TEL:66-3923

○農村地区に在住する女性・OG

○市街地に在住する正組合員の奥様

○後継者の奥様

※現在休部されている方もご相談下さい！